

Des Cubains débattent en Haïti du projet de nouvelle Constitution de notre pays



Port-au-Prince, 8 septembre (RHC)- Des diplomates cubains en poste à Port-au-Prince, la capitale d'Haïti, débattront aujourd'hui du projet de réforme de la Constitution considéré comme l'un des plus importants exercices de démocratie de notre pays.

Mario Amaro, diplomate cubain, a signalé que le processus de consultations commencé le 13 août dernier est l'expression du caractère démocratique et participatif de l'état révolutionnaire.

Pour sa part, Jorge Luis Quiros, chef départemental de la Brigade Médicale Cubaine qui prête ses services en Haïti, a indiqué que le projet de Constitution inclut de nouvelles formes de propriété sur les moyens de production et maintient la priorité de l'attention aux enfants, aux personnes du troisième âge, aux handicapés ainsi qu'à la santé et à l'enseignement gratuits.

Le projet de réforme de la Constitution de Cuba, adopté par l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire en juillet dernier, modifie 113 articles, en ajoute 87 et en élimine 11. Les consultations permettront aux citoyens cubains, dans tous les coins du monde, de donner leur avis, de débattre et de mieux comprendre ce projet.

Organisé en plusieurs réunions, les débats en Haïti du projet de Constitution de Cuba se dérouleront avec la participation de plus de 600 coopérants cubains et de Cubains résidant dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171182-des-cubains-debattent-en-haiti-du-projet-de-nouvelle-constitution-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba